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Venir au  depuis le Tram  

 
 

Le Musée d’histoire Urbaine et Sociale de Suresnes se trouve dans 
l’ancienne Gare Suresnes-Longchamp. 

 

 
Document 
inspiré de 

la méthode 
FALC 
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1-Depuis la direction Pont de Bezons 

Vous venez en Tram  depuis la 
direction Pont de Bezons. 

Vous descendez à la station Suresnes-
Longchamp. 

Le Musée de Suresnes se trouve de l’autre 
côté de la voie ferrée. 

 

 

Traversez la voie pour accéder au Musée 
de Suresnes. 

Juste en face de vous, vous trouverez un 
ascenseur pour vous rendre au niveau de 
l’entrée du musée. 

    

 

 

 

 

 

 

Après avoir fait quelques pas tout droit en sortant de l’ascenseur, tournez 
à gauche et longez le bâtiment blanc. 



3 
 

           

Si vous n’empruntez pas l’ascenseur, prenez les escaliers à droite de 
l’ancienne gare Suresnes-Longchamp, et tournez à gauche en bas des 
marches. 

        
Vous longez deux grandes fenêtres sur votre gauche. 

 

 

 

Et vous trouvez la porte d’entrée 
du Musée de Suresnes. 
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2-Depuis la direction Porte de Versailles 

Vous venez en Tram  depuis la 
direction Porte de Versailles. 

Vous descendez à la station Suresnes-
Longchamp. 

Le Musée de Suresnes se trouve 
directement sur le quai.  

 

Vous pouvez emprunter le même chemin présenté juste avant.  

     

Ou longez la Gare Suresnes-Longchamp sur la gauche et descendre la 
pente. 

         

Vous trouverez l’entrée du Musée de Suresnes à droite en bas de la 
pente, en traversant la petite place. 

Vous êtes arrivés ! 


